



Pièces	5 Pièces
Superficie	174 m²
Référence	Z-25099
Prix	1 280 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

NICE : Appartement / villa de 174m² avec 150 m² de terrasses situé en dernier étage d'un immeuble datant des années 90. Seul au dernier étage avec accès privatif, l'ensemble des pièces ouvrent sur un magnifique terrasse arborée, avec jacuzzi, offrant une vue panoramique sur la mer et les collines. A l'intérieur une réception de 70 m² avec plafond cathédral, une cuisine indépendante, 3 chambres dont une chambre de maître avec dressing et salle d'eau, 2 salles d'eau supplémentaires et WC. Egalement une pièce au niveau inférieur offrant de nombreuses possibilités (dressing, salle de jeux, bureau, ...

NICE: Apartment/ villa of 174m2 with 150 m2 of terraces located on the top floor of a building dating from the 90s. Only on the top floor with private access, all rooms open onto a magnificent terrace with trees, with jacuzzi, offering panoramic views of the sea and the hills. Inside a reception of 70 m2 with cathedral ceiling, an independent kitchen, 3 bedrooms including a master bedroom with dressing room and bathroom, 2 additional bathrooms and WC. Also a room on the lower level offering many possibilities (dressing room, games room, office, guest room,...). Sold with a large garage that ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

